



Control de lectura

Kevin García Morales

Control de lectura

Segundo parcial

Interculturalidad y Salud II

Sergio Jimenez Ruiz

Licenciatura en Medicina Humana

2do "B"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 10 de abril del 2025

Medicina Tradicional China y Japonesa

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Kevin

La medicina Tradicional China (MTC), este se originó hace más de 2,000 años, el cual se basa en la filosofía de que la enfermedad es causada por un flujo insuficiente de la fuerza vital o bien Qi, este regula la circulación del qi llegando a equilibrar las fuerzas opuestas del yin y del yang, que se llegan a manifestar en el cuerpo como el frío y el calor, como puede ser en el interior como en el exterior y deficiencias y excesos, se utilizan diversas prácticas para preservar y restaurar el qi y la salud, incluyendo hierbas medicinales, acupuntura, dieta, masaje y meditación de qi gong, la medicina tradicional China a menudo utiliza categorías diagnósticas que no corresponden con el conocimiento científico actual de la biología y la enfermedad. Las pruebas de alta calidad son difíciles debido a los ingredientes activos no purificados de las hierbas de la medicina tradicional China, que pueden ser numerosas y difíciles de identificar, la determinación de la dosis también es difícil o imposible y la dosis puede variar de una fuente herbácea a otra, la información sobre la biodisiplina, farmacocinética y farmacodinámica no siempre está disponible, y los ingredientes activos pueden interactuar de manera compleja y variable. La medicina Tradicional China con hierbas utiliza formulas que contienen mezclas herbáceas para tratar diversos trastornos, sin embargo, la investigación convencional actual favorece los estudios individuales de hierbas para controlar mejor las variables, otro problema es el gran número de mezclas herbáceas que se pueden estudiar. Las revisiones sistemáticas y los meta-análisis

El naturalismo es una doctrina que considera el uso tradicional de los preparados naturales como garantía su validez como medicamento, aunque su eficiencia no ha sido comprobada a la luz de los criterios contemporáneos, los naturalistas soslayan los estudios clínicos y preclínicos que se presentan hoy día cualquier producto, con posibilidades terapéuticas, estos estudios permiten determinar su acción médica y biomédica en el organismo, su eficiencia, la ausencia de componentes nocivos o el conocido daño/beneficio si los hubiera, la fórmula de los compuestos químicos responsables, las dosis adecuadas, contraindicaciones, reacciones adversas e interacciones con otros medicamentos. El naturalismo se invoca como argumento a favor de supuestos "sistemas curativos" ajenos a la ciencia, tales como la terapia oral, la medicina bioenergética o la homeopatía, la terapia oral es una doctrina curativa del siglo XIX, reconocida por su autor, la medicina bioenergética, en su entorno, se basa en conceptos religiosos chinos o hindúes muy antiguos, la homeopatía considera la inexistente "memoria del agua" como fundamento de su pregonado poder curativo, junto a supuestas "leyes" apócrifas, ajenas a la ciencia y postuladas por un médico alemán a principios del siglo XIX. El naturalismo no se debe confundir con la terapia, que es la ciencia del uso extractivo de plantas medicinales o sus derivados con terapéuticos, la terapia estudia los efectos bioquímicos y fisiológicos del producto sobre el organismo, sus mecanismos de acción y su dependencia con la contracción, la terapia investiga qué le sucede

Imanes terapéuticos.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Kcaw

El magnetismo es una influencia constante y permanente en todos los seres vivos, ya que viven en la Tierra, que es esencialmente un imán, las rocas de la región de Magnesia en Asia Oriental tienen propiedades magnéticas, y todos los elementos con estas propiedades son conocidos por el ser humano, los imanes, también conocidos como imanes permanentes, se han utilizado para ciertos males, como aliviar la rigidez muscular y reducir el dolor corporal, en la Clínica de Medicina Natural y Tradicional del Instituto de Ciencias Médicas de Camagüey, se utilizan la magnetoterapia y la electromagnetoterapia en el tratamiento de infecciones del aparato locomotor, la magnetoterapia con imanes permanentes de alto potencial se utiliza para enfermedades generales, mientras que la electromagnetoterapia se emplea para lesiones localizadas. El uso terapéutico de los imanes se centra principalmente en la curación natural del cuerpo, y su aplicación ayuda a restaurar los parámetros de salud normales en el organismo, el tratamiento mediante imanes afecta a varios sistemas incluyendo el sistema circulatorio, osteoarticular, digestivo, nervioso, respiratorio, urinario, etc., y existen normas y métodos establecidos para su aplicación. La literatura antigua muestra que civilizaciones antiguas como China y Egipto usaban imanes con fines curativos, con el tiempo, ha quedado claro que los dos polos de un imán (norte y sur o positivo y negativo) no actúan de la misma manera y tienen diferentes acciones tera-

BIBLIOGRAFÍA

1. López-Arellano, O., & Blanco-Gil, J. (1994). Modelos sociomédicos en salud pública: coincidencias y desencuentros. *Salud Pública de México*, 36(4), 374–384.
2. López Austin, A. (2017). Textos de medicina náhuatl (1ª ed. electrónica en PDF). Universidad Nacional Autónoma de México, Instituto de Investigaciones Históricas.
3. Reyes, R. (2024, abril 8). Mal de ojo, tronada, angina y empacho: de padecimientos oficiales en México a charlatanería y medicina tradicional. Xataka México.